

『茅原啓佑の×恋』の読者へのアンケート

調査詳細

アンケート調査詳細

調査期間	2025年12月16日～2026年1月11日
調査対象	『茅原啓佑の×恋』の読者11名
調査方法	クラウドソーシングを利用したアンケート
調査内容	『茅原啓佑の×恋』を実際に購入して読んだ口コミ

→使用サイト：<https://maipenrai-inc.co.jp/manga/tiharakeisukkenobatukoi/>

アンケート質問内容

質問1. 年代・性別

質問2. 『茅原啓佑の×恋』を実際に読んだ感想

アンケート結果

年齢・性別	感想
40代男性	イケメンかつプレイボーイでモテまくり、そんな彼の意外な一面に共感してしまいました。若い時代は本当にモテていて、リア充感が強すぎる。でも、ヒロインにはずっと惚れたままで、心の何処かでつかえとなっている。そんなある意味ピュアな男子が欲望をそのままストレートにぶつけていく流れ。キャラが立っていて夢中で読めました。
40代女性	チャラ男に見えて、実際のところは純情すぎる性格なんですね。だから榊くんシリーズの中でも憎めず愛されてきたのか。失恋って誰にでもあることですが、ずっとずっと引きずっている。傷ついたから、その傷を癒すために他の女性を求める。本命彼女じゃないとその傷は癒せないのに。そうやってやられてきた女の子たちはかわいそう。
40代男性	調子乗り過ぎな雰囲気出てるのに、元カノの村田里茉の前では単なる純情男に。そのギャップに思わず惚れてまうやろ～となっていました。久々に会って時間を埋めるようにお互いが激しく求め合うのも最高。こんなハードな描写で純愛を表現できるなんてすごい。元カノへの愛情が爆発していく展開も良かった。元の作品も読んでいるとさらに楽しめます。
40代女性	スピンオフって好きです。本作の中ではあくまで主人公目線で進むから、でも他のキャラクターたちにだってそれぞれ人生はある。まさか彼がそんな過去を引きずっていたとは。本命さんとの恋が実って本当によかった。捨て駒となった女の子たちがかわいそうだけど、こんなイケメンとやれるんだったらしいか。筋肉がすごいしすてき。
30代男性	この作品は、青春を謳歌できなかったことにコンプレックスを感じている主人公の心情が、リアルに描かれているのが良かったです。第一印象では遊び人しか思えなかった主人公です

	が、ほろ苦い経験をしてから女の子と遊びまくるようになるなど、人間らしいところが伝わってきました。そんな主人公に共感しながら、切ない恋愛模様も楽しめてオススメです。
40代女性	相変わらずこの作者さん、イラストうまい。先輩の見事なまでの体にキュンキュンしちゃいました。そしてストーリーも最高。というか、ほくろとか小道具の使い方もいい感じだなと思いました。最低男なはずの先輩ですが、改めて好きになっちゃいました。こんな風にずっとずっと愛されてるっていいですね。それもこんなイケメンくんに。
40代男性	前半はモブ相手を欲望の捌け口にして、後半は本命と、というお話です。最初のモブとの複数プレイが意外と良くて、もう自分が神か何かと思っているような振る舞いつぱり。プライドはかなり高めのいけ好かない感じです。後半はいい意味でそのキャラが崩れてきて、そこに人間的な一面が垣間見えてるのがいいですね。元カノのオンナとしての魅力もしっかり描かれていて惚れるのも分かります。
30代男性	主人公はロン毛のイケメンで、今まで多くの女の子たちを虜にしてきたエピソードが描かれているのが印象的でした。しかし主人公が本当に好きになった女の子との失恋を経験したことや、主人公が執着心をこじらせてしまうところがまた面白かったです。そんな主人公と初恋の女の子が、大人になってからどんな関係に発展してしまうのかドキドキしながら楽しめる作品でした。
40代男性	青春を取り戻すという展開はそれなりにアツイのですが、純愛だからこそ控えめにして欲しかったかな?っていうところも。展開が予想できすぎて意外性がないのがつまらないと思いました。作画はとても安定しているので、そこはかなり力があるとは思いますが。ラブコメ要素とそれ以外の要素が上手くハマっていないような気がします。
30代男性	絵がかなり綺麗で驚きました。女性向けの同人誌って、絵がうまくストーリーも面白いイメージがありますが、そんな他の漫画と比べても頭一つ抜けたクオリティだと思います。とにかく、主人公の啓佑のキャラが面白いです。若い頃から多くの女性と遊んできただけあって、女性の扱いも上手いです。そんな啓佑が元カノのことを忘れられないっていうのも面白かったです。
30代男性	高校時代自分から告白した女の子にフラれてしまい、ずっとコンプレックスを抱いているって、あの見た目からは想像もできませんでした。いろんな女性と遊んでいましたが、自分の本当の気持ちを押し殺して、自分で自分を騙していたんでしうね。そりあ30歳過ぎても心がみたされないわけです。一方的に捨てられた女性は可哀想でしたが、ハッピーエンドで終わって良かったです。

夜ふかし漫画の学校

by(株)まいペんらい